

**17 de febrero del 2022.**

## **Migración detiene, repatria y deporta unos 23,545 mil extranjeros ilegales en el mes de enero 2023**

Santo Domingo, RD.- La Dirección General de Migración (DGM), informó que a través de los operativos de interdicción que se llevan a cabo de manera continua en todo el país, durante el mes de enero han apresado, repatriado y deportados al menos 23,545 mil extranjeros ilegales, en su mayoría haitianos.

Precisó que a través de las acciones desplegadas en las provincias de Azua, San Juan, Barahona, Pedernales, Dajabon y Elías Piña, han sido detenidos decenas de extranjeros en condiciones migratoria irregular, quienes al ser requisados no portaban ningún tipo de documentos que le acredite como persona en tránsito en el país.

Así mismo, la institución informó a través de una nota de prensa, que los operativos se han desarrollado en Santiago, Puerto Plata, La Vega, San Pedro de Macorís, La Romana y Bávaro-Punta Cana; además en Benerito y Los Pilonés, a fin de contrarrestar el flujo migratorio irregular en toda la geografía nacional.

El titular de Migración, Venancio Alcántara, precisó que estas acciones continúan de manera progresiva y simultánea en todo el país, en cumplimiento a la Ley 285-04 que rige la materia, en el marco de las políticas migratorias que impulsa el gobierno del presidente Luis Abinader. Recordó que durante los operativos migratorios se implementa un protocolo de seguridad, preservación a la integridad de la persona y respeto a los derechos humanos, además del procedimiento de traslado y conducencia para posterior deportación, bajo la estricta supervisión de un Equipo de Interdicción Migratoria.

Los operativos son rigurosamente supervisados por el coronel Emiliano de los Santos, del Ejército de República Dominicana, quien es el Encargado del Departamento de Interdicción a nivel nacional.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES**